



AGENCE NATIONALE D'APPUI AU DEVELOPPEMENT FORESTIER (SCP)

**ANAFOR**

National Forestry Development Agency (SOC)

382 Rue 1036 (Elig ESSONO) Ydé 1<sup>er</sup> BP 1341/Tél. (237) 222 21 03 93 / 222 21 41 87 Fax (237) 222 21 53 50  
Email : [anafor.anafor@yahoo.com](mailto:anafor.anafor@yahoo.com) / site web : [www.anafor.cm](http://www.anafor.cm) /facebook: [anaforcameroun](https://www.facebook.com/anaforcameroun)

N° **0790**/C/ANAFOR/DG/CAB

YAOUNDE, le **18 MAR 2020**

## COMMUNIQUE

Le Directeur Général porte à la connaissance de tout le personnel qu'en raison de toutes les mesures restrictives prises par le Gouvernement pour faire face à la pandémie Coronavirus dans le but de préserver la vie des citoyens,

Dans le prolongement de celles-ci, et conformément aux mesures de rigueur prescrites dans la déclaration spéciale de Monsieur le Premier Ministre, Chef du Gouvernement le 17 mars 2020, les activités de masse (cours de langue, formations projetées dans le cadre de la convention avec Polytechvalor et le projet C2D, réunions de coordination) sont suspendues jusqu'à nouvel avis.

Toutes les missions de terrain sont également suspendues.

Par ailleurs, il invite tous les responsables à différents niveaux à systématiser le lavage des mains avant l'accès aux bureaux, à restreindre les visites dans les bureaux, les attroupements dans les couloirs et plus globalement au respect strict de toutes mesures contenues dans la déclaration du Premier Ministre, Chef du Gouvernement.

### Copie :

- MINFOF
- PCA
- DGA /pr suivi application
- Ts CD
- Ts CA
- CFS/AC/CM
- Groupe WhatsApp ANAFOR
- Site web ANAFOR
- Affichage

**Bekoto Bekoto**



AGENCE NATIONALE D'APPUI AU DEVELOPPEMENT FORESTIER (SCP)

**ANAFOR**

National Forestry Development Agency (SOC)

382 Rue 1036 (Ellg ESSONO) Ydé I<sup>er</sup> BP 1341/Tél. (237) 222 21 03 93 / 222 21 41 87 Fax (237) 222 21 53 50  
Email : anafor.anafor@yahoo.com / site web : www.anafor.cm /facebook: anaforcameroun

F. --- 0790 /R/ANAFOR/DG/CAB

YAOUNDE, le 18 MAR 2020

## RELEASE

The General Manager informs all the staff that due to the restrictive measures taken by the Government as a result of the ongoing coronavirus pandemic, with the objective of preserving the life of citizens, and in accordance with the provisions contained in the special declaration of the Prime Minister, Head of Government on the 17th of march 2020, all mass activities (language classes, planned trainings within the framework of the polytechvalor convention and the C2D project, coordination meetings) are suspended until further notice.

All field missions are equally suspended.

Furthermore all the staff at all levels of responsibility are required to systematically wash their hands before accessing their offices, restrict visits in the office, avoid groupings in corridors, and generally strictly respect all the measures contained in the special declaration of the Prime Minister, Head of Government.

### Copie :

- MINFOF
- PCA
- DGA /for followup of implementation
- All Division Heads
- All Antenna Heads
- SFC/AO/SA
- ANAFOR WhatsApp group
- ANAFOR website
- Notice board

*Bekoto Bekolo*